



CHRISTELLE ARBAULT

Directrice de l'ATMP de l'Ain



L'Association Tutélaire des Majeurs Protégés située dans l'Ain, ATMP 01, exerce des mandats de protection juridique de type tutelle ou curatelle au bénéfice d'environ 1 900 personnes protégées sur tout le territoire.

Christelle ARBAULT, directrice de l'association, a participé aux Rencontres APOGÉES 2025.



SI VOUS DEVIEZ RÉSUMER LA JOURNÉE EN 2 OU 3 MOTS ?

Dynamique

inspirante

utile

Qu'est-ce qui vous a décidé à venir aux Rencontres APOGÉES 2025 ?

Depuis quelques mois nous travaillons régulièrement avec le Réseau APOGÉES (notamment sur des questions de systèmes d'information et mobilités) et c'est simple, à chaque fois que nous abordons un nouveau sujet, on se pose la question de savoir si APOGÉES peut nous accompagner.

C'est ainsi que j'ai reçu l'invitation et le **programme m'a immédiatement attirée**, notamment l'atelier sur l'Intelligence Artificielle: je participe souvent à ce type d'événement, j'aime à dire que **«je vais chercher l'oxygène à l'extérieur pour le ramener à l'intérieur»**.

Enfin, j'avais envie de **découvrir le Réseau sous un autre angle**.

Qu'avez-vous pensé de cette journée ?

J'ai beaucoup apprécié la **diversité des formats, le rythme dynamique et les interventions** variées. C'était **interactif, vivant**, et cela permettait vraiment **d'être acteur de la journée**.

On ne reste pas simplement assis à écouter : **on réfléchit, on discute, on participe**. D'ailleurs, j'ai pu intervenir lors de la table ronde pour exprimer une réflexion et un questionnement auprès de Céline POULET, Secrétaire Générale du CIH*. J'ai aussi été très intéressée par l'ouverture de la journée avec la cartographie du secteur par l'enseignante chercheuse Emmanuelle PUISSANT : une intervention à la fois percutante et éclairante.

Qu'avez-vous retenu et apprécié ?

J'ai aimé la manière dont les sujets étaient amenés, **l'équilibre entre apports d'experts, échanges et ateliers**. L'atelier sur l'IA m'a ouvert des perspectives très concrètes. Et la table ronde avec la représentante du Ministère, même si elle peut parfois susciter quelques tensions, reste un moment nécessaire : c'est important que les représentants «politiques» entendent ce que vivent les acteurs de terrain, et vice-versa.